

FDP Wetterau

BEZIRKSVERBAND DER FDP RHEIN-MAIN WÄHLT NEUEN VORSTAND

20.03.2023

Dr. Stefan Naas als Vorsitzender bestätigt – Wetterauer Liberale mit Jens Jacobi als stellvertretendem Bezirksvorsitzenden und Regine Feyl als Beisitzerin im Vorstand vertreten

FDP-Kreisvorsitzender Jens Jacobi und der Wetterauer Vizepräsident des Hessischen Landtages, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, freuten sich am vergangenen Samstag die 120 Delegierten der FDP Rhein-Main zum Bezirksparteitag in Karben-Rendel zum Bezirksparteitag der FDP Rhein-Main begrüßen zu dürfen.

Die Vertreterinnen und Vertreter der FDP-Kreisverbände Frankfurt, Hochtaunus, Main-Kinzig, Offenbach-Stand, Offenbach-Land und der Wetterau haben ganz im Zeichen der Landtagswahl unter der bewährten Tagungsleitung der Wetterauer Kreistagsabgeordneten Andrea Rahn-Farr einen neuen Bezirksvorstand gewählt und eine Vielzahl Anträge beraten. Der FDP-Spitzenkandidat zur Landtagswahl, Dr. Stefan Naas, wurde in seinem Amt als Bezirksvorsitzender wiedergewählt. Die Interessen der Wetterauer Liberalen werden im Bezirksverband Rhein-Main auch weiterhin durch den Kreisvorsitzenden Jens Jacobi aus Rosbach und Regine Feyl aus Karben vertreten. Beide Kandidaten aus der Wetterau hatten in ihren Wahlgängen jeweils die größte Zustimmung der Delegierten erhalten. Julius Ulowetz aus Bad Nauheim wurde erstmals Teil des Bezirksvorstandes und komplettiert das Wetterauer Trio im Bezirk als Kassenprüfer.

In kämpferischen Reden haben der Spitzenkandidat zur Landtagswahl, Dr. Stefan Nass, der Fraktionsvorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, René Rock, und die Vizepräsidentin des Europäischen Parlamentes , Nicola Beer, die Delegierten auf die bevorstehende Landtagswahl eingestimmt. Alle drei betonten , die FDP sei die einzige Partei, die nicht mit Verboten und Vorschriften die Menschen gängeln wollen und für die

das Eigentum oberste Priorität habe. „Die Freiheit muss jeden Tag neu erstritten werden, dafür stehen wir Freie Demokraten,“ so Naas in Karben.

Bei den Antragsberatungen hat der Parteitag sich unter anderem für den Ausbau der A 5 zwischen dem Frankfurter Kreuz und der Anschlussstelle Friedberg auf zehn Spuren ausgesprochen. Der Kreisverband der FDP Wetterau war einer der Antragssteller.